

Religion/Célébration de la fête de Pentecôte

En souvenir de la descente du Saint-Esprit sur les apôtres



L'abbé Gérard de Vautibault, pendant la célébration de la messe.



La chorale "Alowassio" a animé la messe.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

A Sainte-Thérèse d'Avila du quartier Balise 1, les Chrétiens de la cité pétrolière se sont retrouvés pour une messe qui a été dite par l'abbé Gérard de Vautibault, curé de cette paroisse.

APRÈS celle de Pâques, puis de l'Ascension, les Chrétiens de Port-Gentil se sont retrouvés nombreux, dimanche dernier, dans le cadre de la fête de Pentecôte, à la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila. La messe circonstancielle a été célébrée par l'abbé Gérard de Vautibault, curé de ladite paroisse, située au quartier

Balise 1, dans le 2e arrondissement de la capitale économique, aux sons de la chorale "Alowassio". La lecture liturgique était tirée de la première lecture du Livre de Saint-Paul Apôtre, chapitre 2, versets 1 à 11. Un enseignement porté sur l'alliance d'amour scellée sur le Sinaï, à travers des langues de feu qui ont écrit, sur la pierre, les dix commandements de Dieu. Autrement dit, un message appelant les « enfants du Seigneur à chasser la suffisance et à se mettre à son service ». D'ailleurs, le verset 8 du chapitre 2 du livre de saint Paul Apôtre nous enseigne que « le Christ s'est abaissé lui-même, se faisant obéissant jusqu'à la mort... ».



Un moment des offrandes.

«C'est le souffle de vie humaine, une éternelle alliance que va sceller l'Esprit-saint, suite à la promesse de Jésus-Christ à ses disciples», a expliqué l'homme de Dieu. Du message de l'abbé Gérard de Vautibault, les catholiques présents à la

messe du dimanche dernier ont retenu que la Pentecôte est une fête chrétienne qui célèbre la venue du Saint-Esprit, cinquante jours après Pâques, sur les apôtres de Jésus-Christ et les personnes présentes avec eux, comme c'est rapporté dans les Actes des Apôtres qui situent, explicitement, le récit où les premiers disciples de Jésus de Nazareth reçoivent l'Esprit-saint et une inspiration divine dans le Cénacle de Jérusalem: «Des langues de feu se posent sur chacun d'eux, formalisant la venue de l'Esprit dans un épisode de communication inspirée qui permet aux disciples de s'exprimer dans d'autres langues que le galiléen.»

La Pentecôte conclut officiellement le temps pascal et donne à l'Église les prémices de sa mission, qui est d'annoncer la bonne nouvelle de la résurrection du Christ à toutes les nations, et manifester le pardon. La Pentecôte se célèbre donc le septième dimanche, soit cinquante jours après le dimanche de Pâques, à une date mobile calculée par le comput qui, lui, est le calcul déterminant le calendrier de fêtes pour les usages ecclésiastiques. Elle tombe toujours un dimanche, entre le 10 mai et le 13 juin. Elle se poursuit le lendemain, dans certains pays, par un lundi férié ou chômé, dit «Lundi de Pentecôte», comme c'est bien le cas au Gabon.

Loisirs/8e anniversaire du Club Intellectus de l'École nationale de commerce Tradition respectée par les " Intellectusards "



L'adjoint au procureur, Roger Darnel Nguema Ondo (3e à partir de la droite), attentif aux réactions...

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Le week-end dernier, ils ont consacré trois jours, comme c'est le cas depuis le lancement, pour une série de manifestations organisées dans l'enceinte de leur établissement.

L'OBSERVATION d'une année sabbatique aurait probablement étonné plus d'un observateur à Port-

Gentil, voire au-delà. D'autant que le "week-end Intellectus" est un événement qui s'est imposé au calendrier des activités annuelles de l'École nationale de commerce, qui veut qu'avant la fin du dernier trimestre de l'année, le Club Intellectus souffle une nouvelle bougie en organisant une série de manifestations. Le week-end écoulé, les membres de cette organisation se sont donc retrouvés pour commémorer la 8e édition du traditionnel concept "week-end Intel-



...de l'assistance.

lectus", sous la coordination de Parfait Séverin Edzang Minko, professeur de droit à l'École nationale de commerce. Comme c'est le cas depuis le lancement, les manifestations de cette année ont été organisées pendant trois jours, dans l'enceinte de l'établissement, au boulevard Léon Mba, dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil. Le premier jour, les célébrations ont commencé par un "café juridique". Il s'agit d'une conférence-débat sur le terme : "Les

successions en droit gabonais", animée par Roger Darnel Nguema Ondo, procureur adjoint près le tribunal de première instance de Port-Gentil. Il était assisté du substitut du procureur, Condres Moukeyi. Les deux magistrats ont éclairé la lanterne de l'assistance sur la problématique de la succession, en la définissant dans le sens même de la loi. Non sans indiquer et expliquer le principe de succession et les allocataires. Le deuxième jour a été consacré au concours d'or-



Le coordonateur du Club Intellectus, Parfait Séverin Edzang Minko, exécutant quelques pas de danse avec une participante.

thographe et de culture générale, ainsi qu'à la plaidoirie, à l'éloquence et aux activités sportives. Enfin, le troisième jour a tourné autour de la kermesse organisée en matinée, sous l'animation de nombreux artistes invités. Dans la foulée, le public a assisté à la prestation des clubs danses et chants de l'École nationale de commerce, mais aussi des jeux-concours. Pour la boucle des manifestations, en soirée, un bal dansant a été organisé au sein de l'établissement. Oc-

casion pour les organisateurs de donner rendez-vous à l'assistance pour l'année prochaine, gardant en secret les innovations qui pourraient intervenir lors de cette 9e édition Parfait Séverin Edzang Minko définit le Club Intellectus comme étant un cadre d'incubation d'idées et, surtout, d'épanouissement intellectuel et moral. Un cadre qui renforce les capacités et les échanges par les conférences et les tables-rondes sur divers thèmes.